

Rapport de la 2^{ème} réunion de refondation en date du 11 décembre 2017

Présents : Frère Pascal Degroote, Dufour Daisy

Excusées : Elisabeth, Liliane (coupure de courant)

Ordre du jour : Relecture du 1^{er} rapport et approfondissement de nos réflexions

- Après réflexion, nous pensons que la célébration des baptêmes lors des messes n'est pas réalisable pour les raisons suivantes :
 - ✓ Cette charge de travail ; risque d'être trop lourde pour les prêtres plus âgés.
 - ✓ Les paroissiens pourraient se désintéresser de la messe ces jours-là car ils tiennent à leur messe hebdomadaire.
 - ✓ Les parents des baptisés ne seraient pas forcément preneurs.
- La collecte des coordonnées et sont organisations pourraient également permettre d'envoyer une carte aux enfants à la saint Nicolas qui suit leur baptême.
- Envoyer des informations sur le cheminement possible pour les enfants en fonction de leur date de naissance.
Par exemple, les enfants nés en 2011 sont informés de l'offre de la catéchèse pour l'année 2018/2019.
- Inviter les familles concernées par les baptêmes à Pâques et/ou lors de la fête du baptême de Jésus.

Prochaine réunion **le 15 janvier 2018** à 19h30 à la chapelle de semaine de Jumet Chef-Lieu